

DÉBATS

DU

SENAT DU CANADA

TROISIÈME SESSION DU DIX-SEPTIÈME PARLEMENT DU CANADA, CONVOQUÉ
POUR L'EXPÉDITION DES AFFAIRES, LE JEUDI, QUATRIÈME JOUR
DE FÉVRIER, MIL NEUF CENT TRENTE-DEUX, DANS LA
VINGT ET UNIÈME ET VINGT-DEUXIÈME
ANNÉES DU RÈGNE DE
Sa Majesté le Roi George V

SÉNAT

Présidence de l'honorable PIERRE-EDOUARD
BLONDIN

Jeudi, le 4 février 1932.

Le Parlement du Canada, convoqué par proclamation du Gouverneur général, se réunit aujourd'hui pour la gestion des affaires.

Le Sénat s'assemble à deux heures et demie de l'après-midi. Son Honneur le Président occupe le fauteuil.

Prières.

OUVERTURE DE LA SESSION

Son Honneur le Président fait part au Sénat d'une communication qu'il a reçue du secrétaire du Gouverneur général lui annonçant que Son Excellence le Gouverneur général se rendra aujourd'hui à trois heures à la salle du Sénat, pour ouvrir la session du Parlement.

PRESENTATION DE NOUVEAUX SENATEURS

Les sénateurs suivants, récemment nommés, sont présentés à tour de rôle et prennent leurs sièges :

L'honorable Alexander Duncan McRae, de Vancouver, Colombie-Britannique, est présenté par l'honorable W.-B. Willoughby et l'honorable G.-H. Barnard.

Le très honorable Arthur Meighen, de Toronto, Ontario, est présenté par l'honorable W.-B. Willoughby et l'honorable P. Poirier.

L'honorable Charles Colquhoun Ballantyne, d'Alma, Québec, est présenté par le très hono-

rable Arthur Meighen et l'honorable L.-C. Webster.

L'honorable William Henry Dennis, de Halifax, Nouvelle-Ecosse, est présenté par le très honorable Arthur Meighen et l'honorable J.-S. McLennan.

DISCOURS DU TRÔNE

A trois heures, Son Excellence le Gouverneur général se rend à la salle du Sénat et prend place au Trône. Il plaît à Son Excellence de requérir la présence de la Chambre des communes, et celle-ci étant venue avec son Orateur, il plaît à Son Excellence d'ouvrir la troisième session du dix-septième Parlement du Canada par le discours suivant :

Honorables membres du Sénat,

Membres de la Chambre des Communes,

En vous adressant la parole pour la première fois, je tiens à exprimer ma joie d'avoir été choisi par Sa Majesté pour la représenter au Dominion du Canada, et à témoigner ma vive reconnaissance de l'accueil que j'ai reçu du peuple de ce pays. Je l'accepte comme gage de loyauté et d'attachement à la couronne. Ce sera pour moi un bonheur autant qu'un devoir de m'associer à vos efforts pour assurer la prospérité du Canada.

Vous commencez vos travaux à une époque de perturbations économiques dont l'action déprimante continue de s'exercer sur le monde entier. Le peuple canadien est impuissant à résoudre les difficultés mondiales. Mais je suis heureux de constater que sa ferme adhésion à la politique visant au bien-être de la nation ait atténué l'influence adverse des facteurs économiques étrangers. Cette période d'épreuves a montré que la situation du Canada est fondamentalement solide. La souscription surabondante de l'emprunt du Service national témoigne de la solidarité du peuple canadien, du patriotisme qui l'anime et de sa foi suprême dans la puissance financière du pays. Le Canada garde encore sa place d'é-